てきました。

感染状況も落ち着き、二度の延 今後の生活に、きっと生かして きく成長して帰ってきました。 とができました。 期を経て、ようやく出発するこ いくことでしょう。 たくさんの思い出とともに、大 と出会い、様々な体験をして、 ことができました。多くの方々 ました。新型コロナウイルスの 岡方面に修学旅行に行ってき れ、富士山を毎日きれいに見る 一二日までの三日間、山梨・静 修学旅行中は、好天に恵ま 三年生は、一一月一〇日から

移動中のバスの中

発行者 和博 池田 第113号

きていたところや、一人でいる人に近づ 子を目にしました。 いていき、声をかけ仲間に入れていた様 ところで思うことがありました。 ん見られたことです。時間を見て行動で 修学旅行をふり返ってみると、色々な 一つ目は、仲間の良いところをたくさ

残りました。初め、認知症はどのようにな

した。中でも私は、認知症理解が一番心に

ってしまうかわかりませんでしたが、

点字・認知症理解の三つの講座がありま

今年度受けた福祉実践教室には、手話

鈴木

から、ないものを求めず、今何かを出来る の話です。「ないものを求めずに、今ある ことに感謝をして、取り組んでいこうと ことに全力で取り組むこと」という言葉

持ちを忘れずに過ごしていきたいです。 です。これからの学校生活でも多くの人 護者の方々や先生方の支えがあったから に支えていただくと思うので、感謝の気 修学旅行に行くことができたのは、保 です。

三年

装

きない人では、印象も変わってくると思 り前のことが当たり前にできる人と、で す。それは、あいさつや返事です。ペンシ にとって成長だと思いました。 ョンの方にあいさつや返事をしたとき 前のことが当たり前にできたのは、 います。南部中学校の代表として、当たり いることも、いざ社会に出てみると、当た した。普段の生活で、当たり前だと感じて に、気持ちがいいねと褒めていただきま その中で、成長を感じたことがありま

> 途切れ途切れで、忘れたくて忘れてしま 起きるものであると知りました。記憶が たり、脳が縮んでしまったりすることで 知症は脳の病気であること、頭を傷つけ

め、さらに成長していけるようにしたい これからも修学旅行で学んだことも含 中学校生活も残り少なくなりました。

てきました。



富士山を背景に記念写真

学級別活動でのアトラクション



福祉実践教室の手話講座

成長を感じた修学旅行 三年 加 愛乃

日の三日間、静岡・山梨へ修学旅行に行っ 私たち三年生は、十一月十日から十二

、自分

二つ目は、ペンションのオーナーさん

て、生活していきたいです。 う思いやりをもった行動をより一層改め の接し方に生かすとともに、相手を気遣 った方たちだけではなく、すべての人と 今回の講座で学んだことを障がいをも

感じました。 っているわけではないので、いつでも優 しく、温かい目で見守ることが大切だと

生き方講演会を終えて

二年 岩瀬 柚月

ありました。四つの講座のうち、私は、幸田

二年生の総合学習で第三回生き方講座が

思え」という言葉です。その言葉を聞いたと 葉がありました。「自分をダイヤモンドだと ことで成長した自分がいる。結果だけじゃな 駅前書店の店長である藤城博基様の講座を なとも思いました。 本が関係する道に進むのもおもしろそうだ きたいと思いました。私も本が好きなので、 だ!」と思いながら生活できるようにしてい ともおっしゃっていました。藤城さんのお話 年後かの理想の自分を想像することが大切」 ことはありませんでした。藤城さんは、「何 や得意なこともあるけど、自分に自信をもつ き、とても驚きました。自分には好きなこと を聞いて、自分に自信をもち、「自分は最高 受けました。そのお話の中で印象に残った言



| 田駅前書店の藤城さんによる生き方講座

二年 松岡 英奈

たちの活躍が伝えわるように頑張っていき 目が行きがちです。でも、結果も大事だけど、 になると勝ち負けがついてしまい、そちらに い。」という言葉です。どうしても勝負ごと びました。特に心に残った言葉は、「やった ないことが多かったけれど、まずは目標を決 再確認できました。そして、移動中にさせて それ以上に積み重ねてきた過程が大事だと 大切さ、小さなことをやり続ける大事さを学 め、心を一つにしたいと思います。いつか私 いただいた話でも心が軽くなりました。 たいと思います。 いて、自分のやりたいことに挑戦することの 部活動では、新チームになって上手くいか 私は、生き方講座でたくさんの方の話を聞

ができました。試合に出ていない子も応援

くという思いをもち、全力でやり切ること



金田さんと一緒に

訓練で学んだこと

状況を経験することができました。あと できるといいと感じました。 早く逃げていて、自分たちも同じように で見たビデオでは先輩たちがとても素 不審者対応訓練では、恐怖やあせりの

うかもしれません。しかし、少しでも冷 り意識してあいさつしようと思います。 ると教えてもらったので、これからはよ ちにあいさつすることも防犯につなが わかりました。また日頃から地域の人た 審者の特徴を見ておくことが大事だと に周りの人に「逃げて」「不審者がいる」 など状況を具体的に伝えること、その不 静に行動ができるようにして、身を守る 実際は慌ててパニックになってしま 不審者が来たとわかったときは、すぐ

できました。

って戦うことができたので優勝することが の拍手や声かけで励まし、チーム一丸とな



侵入者に対応する職員

年 井手 光明

ことを日頃から考えていきたいです。

術をさらに伸ばしていきたいです。これか 中で教え合いながらできるようにして、技 ぞれ課題も出てきたので、練習をしていく という思いが高まりました。しかし、それ いきます。 らも、卓球部女子の仲間とともに頑張って 新人戦を通して、仲間のためにやり切る

○個人の部 第一位 優

○団体の部

卓球部

卓球部

(女子) (男子) 幸田町中学校新人体育大会の結果

勝 岩瀬 由奈 (卓球女子)

第一位 良 遥馬 (卓球男子)

(剣道男子低学年の部)

新人戦を終えて

军 小田 菜摘

う意識で最後まで諦めずにやりぬくこと」 し、仲間とできていないところを教え合っ です。練習から一つ一つのプレーを大切に て、新人戦に臨みました。 新人戦では、全員が仲間のために戦い抜 卓球部女子の目標は「チームで戦うとい